
年 月 日 火
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５．良くなかった 2

６．無回答

（４）感想を自由に記入して下さい
○テーマ１　　　土岐市立総合病院　について
・市だけの議論で市民や医師などの聴取がされていなくて課題がある。
・指定管理をしているバーデンパーク、どんぶり会館、セラトピアはサービスが悪い。東濃厚生はどう
やって黒字にするつもりか？さらに税金をつぎ込むことにならないか。
・市民の医療提供を一番に考えてください。
・一院化なら土岐市が有利になるように。
・土岐市総合病院の維持はメリットがないように思う。
・今後の病院のメリット、デメリットをわかりやすく説明してほしかった。

○テーマ２　　　土岐口開発　　　について
無し

○テーマ３　　　議員定数　　　について
・議員定数はもっと増やすべき。
・議員定数は削減へ。

２．良かった 6

３．ふつう 6

４．あまり良くなかった 7

無記名

（３）感　　想

人数

１．非常に良かった

60歳代 10 60歳代 2

70歳以上 2 70歳以上 1

５．無回答 50歳代 5 50歳代

４．その他 4 40歳代 1 40歳代

３．町内会から 13 30歳代 30歳代

２．市のホームページを見て 20歳代 20歳代

１．チラシを見て 4 10歳代 10歳代

人数 男　　性 人数 女　　性 人数

地　 区 肥田 記録者 和田悦子

（１）「議会報告会」を何で知ったか？ （２）年代と性別

平成３０年度　議会報告会　アンケート集計表

開催日 30 10 23 曜日 アンケート枚数 21 枚



（４）感想を自由に記入して下さい
○その他
・病院、イオンモールなど市民にとってきになることが聞けてよかった。
・グループ議論は良かった。
・時間が短い。（4名）
・議会報告会が行政報告会になっている。
・報告会は地元でできるので、少し違った討論の場にしてほしかった。
・市民の意見を聞く機会を設けてほしい。
・議員がしどろもどろでいかがなものか？
・西部の開発ばかりだが、東部地域の将来はどのように考えているのか。
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